

Conversatorio:

La Gastronomía de Cuaresma, entre la tradición y las nuevas interpretaciones.



De la voz de los expertos e investigadores como la Chef Kikka Ruiz, Propietaria y Chef de Kikkafe; el Dr. Mario Fernández Zarza, Docente de la Facultad de Gastronomía de la Universidad la Salle Bajío; el Arq. Rodolfo Herrera Pérez, Director del Archivo Histórico Municipal de León y la participación del público asistente, se entabla el dialogo y la reflexión en torno a las tradiciones, el



patrimonio intangible y el dinamismo cultural y alimenticio a partir de la gastronomía de Cuaresma.



En este conversatorio además de los ponentes tuvimos como invitados especiales a la C. Ana del Socorro Infante Martínez, Presidenta de Colonos del Barrio Arriba; a la Mtra. Carolina Sánchez Martínez, Directora de Extensión Cultural de la UG Campus León y al Director de la Facultad de Gastronomía y Turismo de la Universidad la Salle Bajío, Dr. Hugo Giovanni Díaz Aguayo.



Al término de este espacio de dialogo los asistentes pudieron degustar las tradicionales 7 cazuelas, así como las nuevas interpretaciones de estos platillos por la Chef Kikka Ruiz.

